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令和 7 年 2 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

議案等 

 

 

 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7 年 2 月 27 日（木）13 時 35 分～14 時 25 分 

 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

 

教育部長兼教育総務課長（松本）、学校教育課長（杉原）、 

生涯学習課長（伴）、市民図書館長（鴻上）、スポーツ課長（金

子）、国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

議案第 1 号 伊万里市立学校の通学区域に関する規則の一部を

改正する規則制定について 

議案第 2 号 伊万里市招致外国青年任用規則の一部を改正する

規則制定について 

議案第 3 号 伊万里市教育委員会感謝状の贈呈について 

 

なし 

 

ただ今から、令和 7 年 2 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、

本会は成立となります。 

 

酒見委員、西山委員 

 

前回会議録の報告・承認にまいります。報告をお願いします。 

 

1 月定例教育委員会の概要を報告します。 

1 月定例教育委員会は、1 月 24 日（金）、第 3 会議室において            

教育長及び委員全員出席のもと、開催しました。 

 議事録署名者として、山口委員、藤田委員を指名させていた

だき、前回会議録の報告を求め、承認をしたあと、教育長の報

告を受け、議案・議事の審議に入りました。 

はじめに、報告第 1 号 「令和 7 年 1 月 1 日付人事異動につ

いて」、報告第 2 号 「伊万里市会計年度任用職員の任用につい

て」報告を行いました。 

次に、2 月定例教育委員会の日程について協議し、2 月 27 日

（木）13 時 30 分から大会議室で開催することと決定しました。 

 以上、前回会議録についての報告となります。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござ

いませんでしょうか。（なし。）報告のとおり承認してよろしい

でしょうか。（はい。）それでは、前回会議録については承認と

します。 

 

次に教育長の報告です。 

2 月は、大きな駅伝が 2 つありました。2 日に東西松浦駅伝

があり、市役所が頑張ってくれました。前回は、前半までで優

勝していましたが、全区間での優勝は初めてです。SUMCO が最

後はずいぶん追い上げてきましたが、しっかり逃げ切っての優

勝でした。ひょっとしたら伊万里市役所の黄金時代が来たのか

もしれません。 

もう一つの駅伝は県内一周駅伝で、14 日から 16 日まで、基

山町から佐賀市までの駅伝でした。1 日目に基山から嬉野まで

を応援しましたが、みんな頑張っていました。ただ、小城市が

あまりにも速すぎて、小城市の後はしばらく選手が見えず、そ

の後佐賀市が来ましたが、またしばらく選手が見えず、その後

にまとまって選手が来る、という感じでした。しばらくは小城

市の連覇が続くのではないかと思います。佐賀市は今回、選手

が戸上電機に集中せず、佐賀市在住の大学生などを走らせてい

たので、少し方針が変わったのかなと思いました。伊万里市は

市役所や SUMCO を中心にまとまったレースをしてくれて、4 年

連続 3 位となり、3 位をキープする力があると思っています。 

2 つ目に、令和 7 年度の 8 月に九州地区県同教連絡協議会（以

下、九同教）の九州地区人権・同和教育研究会の夏期講座の開

催に向けて、準備を行っています。佐賀県人権・同和教育研究

協議会の会長を今務めさせていただいている関係で、夏期講座

の会場となる、佐賀市、小城市、神埼市、そして佐賀県の方に

九同教の皆さんと一緒に協力の依頼に伺い、お願いをしてきた

ところです。そして 2 月 21 日に第 1 回の実行委員会を開いて、

いよいよ準備が始まりました。次年度の佐賀県のひとつの大き

な行事になるのかなと思っています。 

3 つ目の報告は、表敬訪問のことですが、18 日には JA 共済

小中学生書道コンクールで受賞した堀田裕斗君が来てくれま

した。見事な書です。お姉さんの心彩さんは過去 2 回農林水産

大臣賞を取っていますが、弟の裕斗君は文部科学大臣賞という

ことで、全国で 4 つしかない賞の中の 1 つを受賞してくれまし

た。 

もう一つの表敬は、明日になります。伊万里中学校の卓球部
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

教育長 

 

 

が来てくれます。県の新人大会で優勝して、富山の全国大会に

出場することになりました。九州大会も結果が出ているのかも

しれません。明日また話を聞きたいと思います。 

 

私からの報告は以上です。ご質問等はありませんか。（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議に入ります。本日は、議案が 3

件です。議案第 3 号 伊万里市教育委員会感謝状の贈呈につい

ては、個人情報を含みますので、非公開として審議することが

適当かと思いますが、いかがでしょうか。（異論なし。）では、

非公開として本日最後に行います。 

議案第 1 号 伊万里市立学校の通学区域に関する規則の一部

を改正する規則制定について説明をお願いします。 

 

（議案第 1 号について説明） 

 

ご質問等ございますでしょうか。（なし。） 

議案第 1 号につきましては、このとおり決定したいと思いま

す。 

 

 議案第 2 号 伊万里市招致外国青年任用規則の一部を改正す

る規則制定について説明をお願いします。 

 

（議案第 2 号について説明） 

 

ご質問等ございますでしょうか。（なし。） 

議案第 2 号につきましては、このとおり決定してよろしいで

しょうか。（異論なし。） 

 

それでは、議案第 3 号は最後とし「６ その他」に移ります。

次回の定例教育委員会の日程について事務局からお願いしま

す。 

 

次回は、3 月 26 日(水)10 時から、第 3 会議室で行いたいと思

いますけれども、いかがでしょうか。 

 

では、3 月 26 日(水)10 時、第 3 会議室ということで、よろし

くお願いします。 
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教育長 

 

教育部長兼教育総務課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

教育部長兼教育総務課長 

 

 

酒見委員 

 

教育長 

 

 

 

酒見委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、行事予定等事務連絡をお願いします。 

 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

4 月の分で何か確認しておくことはありますか。 

 

教育委員会の感謝状贈呈式を予定しておりまして、4 月 15 日

(火)15 時からを予定しています。 

 

4 月 1 日の辞令交付式は何時からですか。 

 

来ていただくのは教育委員会の分と校長先生の分で、流れは

大体例年並みになると思います。時間はまだわかっていません。

わかり次第ご案内します。 

 

東陵学園の開校式典は 9 時ですね。 

 

行事予定等でご質問等はありますか。（なし。） 

 

それでは、議案第 3 号 伊万里市教育委員会感謝状の贈呈に

ついて審議をお願いしたいと思います。 

 

（議案第 3 号について説明）※非公開にて審議 

 

議案第 3 号の感謝状贈呈者 15 名を決定してよろしいでしょ

うか。（異論なし。） 

では、4 月の贈呈式と合わせてよろしくお願いしたいと思い

ます。 

私から 1 点。12 ページに交付要綱があって、今、第 2 条(2)

で対象者を挙げていますが、(2)以外の感謝状については、特段

審議せず、例えば亡くなられたときに急遽私にお任せいただく

形で決定していますが、何かあった時には推薦があると思って

いていいでしょうか。抜けがないようにしないと、(2)以外の理

由で贈呈したい場合には、きちんと推薦する形をとっておく必
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教育長 

 

学校教育課長 

 

酒見委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

要があると思います。特に(1)については、この場で推薦してい

ただいて、一緒に決めることができれば、決めたいと思ってい

ます。教育委員会として感謝状をあげたい人を推薦していただ

いて、ここで議論して決定するのもありかなと思っています。

これは次年度以降でよろしくお願いします。 

 

それでは、全体的に何かありますか。 

 

（卒業証書授与式の件について説明） 

 

入学式はどのようになっていますか。 

 

入学式も委員さんの割振りをした方が良いのかな、と思って

います。この前、藤田委員さんからあったように、その学校の

地域的なものとか役員を務めているから、ということで、毎年

その学校から案内が来ることもあります。それをどう取り扱う

かについては考えないといけませんが、もし行くのであれば毎

年同じ学校にならないように回していかないといけないとは考

えています。そこについては、学校教育課で割振りしていただ

くことになるかと思います。 

市長が行く学校については確認できますので、そこを除いて

割振りを作る必要があると思います。 

 

地元から案内が来たとしても、順に回していくことになりま

す。 

 

教育委員が市内の学校に行くのであれば、やはり回していく

必要があると思います。学校教育課で案を練ってください。た

だ、「どうしてもあの学校に行かないといけない。」ということ

はあるかと思いますので、その場合はそちらを優先してくださ

い。 

 

卒業式も入学式も両方ですよね。 

 

そうです。ほかにございませんか。（なし。） 

 それでは、以上をもちまして、令和 7 年 2 月の定例教育委員

会を閉会します。 

（14 時 25 分 閉会） 

 


